

À Six-Fours, le lycée reste ouvert pendant les vacances

L'établissement, à La Coudoulière, participe à l'opération École ouverte et permet aux élèves qui le souhaitent de participer à des projets comme renforcer son CV ou acquérir les gestes qui sauvent.

Depuis plusieurs années, le lycée professionnel de La Coudoulière participe à l'opération École ouverte. Le principe est simple : pendant les congés scolaires, professeurs et élèves qui le souhaitent continuent de se rendre dans l'établissement pour différents projets.

Au choix, les élèves peuvent profiter d'un soutien pour approfondir leurs apprentissages en vue des prochains diplômes qu'ils devront passer en fin d'année ou peuvent s'inscrire à une formation, gratuite, hors timbres fiscaux, pour ajouter quelques lignes à leur CV. Mardi matin, une poignée d'élèves se sont initiés aux gestes qui sauvent auprès des membres de l'Association des secouristes de La Seyne, Tamaris, Six-Fours (l'ASSST) en vue des épreuves du BNSSA, tandis que d'autres assistaient à des cours théoriques dispensés par l'entreprise AAA French Yachting afin de pouvoir passer le permis bateau dans quelques jours.

Un emploi à la clef

Sylvain Parinaud, professeur de la section maintenance nautique explique : « Pour nous les professeurs, l'exercice est agréable. Les élèves présents sont motivés, l'ambiance est propice aux échanges. Nous savons que bientôt, après leur diplôme, ils quitteront l'établissement, et c'est un plus que de savoir qu'ils partent



La formation aux gestes qui sauvent a été très prisée par les élèves.

(Photos C. Co.)

avec des acquis en plus. »

Jean-Philippe Toujas, proviseur du lycée explique : « En permettant aujourd'hui à des jeunes d'obtenir leur BNSSA, on leur permet aussi d'avoir un emploi pendant les prochaines vacances estivales. L'opération a donc des conséquences directes sur leur avenir proche. »

Hors les timbres fiscaux, l'expérience

est gratuite pour adolescents puisqu'elle est financée par le rectorat, la ville de Six-Fours et le CFA académique. Dans l'établissement, plus d'une soixantaine d'élèves ont fait le choix d'amputer leurs vacances de quelques jours afin de pouvoir profiter de l'aubaine. Souhaitons-leur bon courage.

« Transmettre ce qui sauve est un devoir »

Sauveur Amico a 85 ans et constitue, avec Marie-Thérèse Rimbaud qui nous a quittés en 2018, l'un des membres fondateurs de l'Association des secouristes de La Seyne Tamaris Six-Fours. S'il a été pendant plus de 25 ans le chef de centre de la caserne des pompiers de La Seyne, il continue de prodiguer son savoir bénévolement à la jeunesse. « La transmission des gestes qui sauvent est un devoir. Ce n'est peut-être pas pour rien si tous mes enfants et petits-enfants sont pompiers ! Ces jeunes gens sont bien entourés aujourd'hui puisque nous avons tous des carrières de sauveteurs. Je suis certain qu'ils feront bon usage de ce qu'on leur enseigne et que cette action aura des conséquences positives. »

Quand on demande à l'homme ce qui fait qu'il ne ralentit pas ses activités à son âge, il répond en riant : « Parce qu'on vieillit quand on reste à la maison. »



Daniel Faylant, un ancien CRS nageur sauveteur, et Daniel Monmarché, un ancien moniteur de plongée, entourent Sauveur Amico.

C. GO.